
 

 あいさつ運動（学校生活向上委員会） 

 

２月１５日火曜日の朝，学校生活向上委員会が正門前に立って，登校してくる児童や学校前を通られる

方々に，しっかりとあいさつをする「あいさつ運動」を行いました。学校生活向上委員会が「地域の方々

が本校の子どもたちの様子をどのように思っておられるのか，どのようなことを感じておられるのか」と

いうことを知りたいということで，１２月に行われたやまぐち学園学校運営協議会でご意見をお伺いしま

した。そこで「登下校の様子やあいさつは今もよいのだけれど，さらにあいさつが広がると嬉しい」とい

うアドバイスをいただいたため，「あいさつ運動」に取り組むことになりました。ここから，あいさつの

輪をさらに広げていきたいと思います。 


